

ひまわりふぁみりーかるた

written by Daisuke

สวัสดีปีใหม่ ครับ (サワディービーマイカップ) いよいよ 2013 年がスタート

します。去年は皆さんいかが過ごしましたか?自分はなんとなく不完全燃焼気味と言いながら、夏の韓国旅行は非常に印象に残っています。韓国の友人と再会したり、清州のお父さんと再会し、家族全員でホームスティ出来たし、ソウルで韓国のヒッポファミリークラブにも参加しました。キミちゃん話のロッテワールドで馬にも乗りましたよ。充実してたかな・・・。(ボソ)

さて今年はいきなり、5日からヒッポしちゃいます w 韓国青少年交流の子供達も参加出来るかな?いきなり楽しみですね。

そして、19日にはなんと、自分のヒッポの母、高岡文(あや)さんが初来金します。自分が独身時代の時に、何十回とスティさせてもらい、色んな事を語り合いました。家族でヒッポしたいなーと思う原点は文さんにあります。今でも当時の高岡家は自分の中の理想のヒッポ家族です。

具体的には、朝二日酔い気味でうとうと起きるといきなりヒッポの CD が聞こえて来ます。朝食の時に、当時幼稚園に入る前の舜(しゅん)が「ビーチバラホッチェッサ、ミヤーサオーチンフクースナ」と言います。車の中で温(ゆたか)さんと文さん夫婦がスペイン語でやり取りします。麻耶(まや)ちゃんも流暢に色んな場面を歌います。ファミリーの楽しさ、難しさや色んな事を本当に話したのを覚えています。

麻耶ちゃんは数年前にうちにスティした事がありますね。オドロ木モモノ木ヒッポの記の中には麻耶ちゃんと文さんのやりとりが・・・。カナダのホームスティから帰った後の話がそうですよ。文さん、舜君が来るのは楽しみですね。

新春スタートダッシュでハッピー多言語ライフですね。

以上

さんちゃん: 090-4687-5277 大輔: 090-2121-0582 Tel&Fax: 076-262-0148

